

三条北ロータリークラブ週報

真心の行動
慈愛の奉仕
平和に挺身

例会日
1995. 7. 11
累計 No 422
当年 No 2



会長/味方義一
幹事/木宮 隆
SAA/稻田憲治

国際ロータリー会長 ハーバード・G・ブラウン 第2560地区ガバナー 重田政信

例会日/火曜日 12:30~13:30
例会場/三条ロイヤルホテル ☎34-8111 FAX 34-8114
事務局/三条市西四日町3-15-34
ヒューマン・ハーバー内 ☎35-7160 FAX 33-8972

つしていって下さい。友佐藤さんもドイツへ行つていろいろな物を見物してきて下さい。お身体大事に。

米山忠俊君 新会員、夏期交換学生の皆様大歓迎致します。今後共よろしくお願ひ申し上げます。山口さん新社屋の竣工まことにおめでとうございます。大変お世話になりました。ありがとうございました。

梨木建夫君 御三方の新入会を歓迎申し上げます。本日は事務局の五十嵐さんには、FAXの件で大変お手数をおかけいたしました。ありがとうございました。

山本賢君 金数俊郎さん、布施勲さん、山中正さんご入会お目出とうございます。

早川龍雄君 新会員、夏期交換学生歓迎会を記念して

吉川吉彦君 金子さん、布施さん、山中さんの入会を歓迎して

渕岡茂君 味方年度スタートを記念して!!

松永昌一君 私もまだまだ全くわかりませんが、新会員の皆さんよろしく願います。

五十嵐川クリーン作戦



7月18日例会： クラブアッセンブリー プログラム委員会 第4分区代理岡田健一殿

7月25日例会： ガバナー公式訪問

行 事： 新会員入会式及び歓迎会 於 館心亭おゝ乃
出 席： 本日の出席 55名中49名（内記帳5名）
先週の出席率 名中 名 % (前年同期 %)
先週のメークアップ： 7月9日 五十嵐川クリーン作戦参加

芦田義重さん 坂内康男さん 江口 悟さん 羽賀一夫さん
長谷川博一さん 早川龍雄さん 本間茂男さん
本間建雄美さん 石月雅司さん 柄沢憲司さん
加藤 実さん 木宮隆さん 味方義一さん 梨本清一さん
西山 齊さん 布川和雄さん 大野新吉さん 佐藤義英さん
佐藤文夫さん 外山晴一さん 山本 賢さん 米山忠俊さん
金子俊郎さん 山中 正さん

7月3日 三条南RCへ 吉川吉彦さん 中條耕二さん 高橋彰雄さん
ビジター： 三条RCより 内山辰策さん 渋谷健一さん 林 光輝さん 関本哲秀さん
丸山行彦さん

三条南RCより 白倉修三さん 佐藤嘉男さん 江口 里さん 土田信夫さん

会長挨拶： 味方義一

昨年の暑さは夏を思はせる日でありました。が今日は大雨、洪水カミナリ注意報が発令されました。梅雨にぬれて、色あざやかに研をきそって華やかに咲いていたあじさいも、自然の四季は正直なもので、何んとなく色気も失せてきたような気配に見え、梅雨あけも近いのかな……

今日は我がクラブでは初めての企画ですが、新入会員歓迎会です。クラブ全会員心より歓迎致します。どうぞ気楽なクラブワークをお願いします。ロータリーの友より抜粋しました。

ロータリークラブとは何か

「ロータリー理解ということには、ロータリーをいかに理解するかということ、ロータリーがい

かに理解されているか、という二つの問題がある。先ずロータリーをいかに理解するかについて、ロータリーは理解するのではなく、身につけるものすなわち体得するものである。ロータリーを客観的に理解しようとしても、それは無理、ロータリーの基本は“超我の奉仕”ということであるからその中に入りこまなければ判らない。奉仕は理解するものではなく、身についた思いやりの心をもって実践するものである。ロータリーを体得するにはどうしたら良いかそれは例会に出席する事で得られるものです」

理屈ではなく、じかにふれあい、一緒に体験し、汗を流し合いましょう。どうぞ新会員の皆様、一日も早くクラブにとけこむよう努力して下さい。

我がクラブは楽しいクラブを目指しております。私の好きな言葉ですが、一休禅師の
“この道を行けば、どうなるものかと危ぶむなけれ。迷わず行けよ、行けばわかるよ……”

又、本例会はドイツよりの夏期交換留学生の歓迎会でもあります。サラ・シュバルツさん、マークス・シュタインマイヤー君、よくおいで下さいました。ホストファミリーの佐藤啓作さん山上茂夫さん、坂本勝司さん、大変お世話になっております。ありがとうございます。どうぞ日本を充分に楽しんで下さい。又、7/30日には佐藤啓作さんのご子息で哲成君がドイツへ夏期交換留学生として出発されます、どうぞ体に気をつけて、元気で行ってきて下さい。

幹事報告：木宮幹事

新会員入会式

新会員紹介

氏名 金子俊郎さん
年月日 昭和25年2月20日
会社名 三条信用金庫
役職名 理事・総務人事部長
会社住所 三条市旭町2-5-10
自宅住所 三条市東新保2-27
家族構成 妻 裕子 長男 拓郎 二男 敦郎
長女 夏子 父 六郎 母 恵美
趣味 サイクリング
職業分類 商業銀行

スポンサー 中條耕二さん 梨本清一さん

今回中條耕二氏、梨本清一氏両先輩のスポンサーにより入会させて頂きました金子です。三条北ロータリークラブ10周年という記念すべき節目の年に入会出来ましたことを光栄に思っております。私は当クラブにてメンバーの皆様と交流を深めることにより、見識を高めること、また、ロータリー精神を習得し、模範的な（？）ロータリアンになりたいと思っております。久々よろしく



中條耕二初代会長 万歳三唱

7月4日（火）例会クラブアッセンブリー 国際奉仕委員長報告

本年度国際奉仕委員会では事業計画といたしまして、①ベネファクター1名の申請②日独夏期交換学生の受入と派遣、③海外研修旅行の実施を主要目標とします。ロータリー財団委員会では、PHFはもちろん準PHFの増員。

米山奨学委員会では米山功労法人、準米山功労法人それぞれ1社、米山功労者、米山ファンドフェロー、準米山功労者名1名づつ新たに申請する。

7月9日（日）

三条クリーン協議会主催五十嵐川クリーン作戦が早朝6時30分より小雨の中で作業が行われた。
参加者は前述のとおり

ニコニコボックス：

味方義一君 第2回目です。夜はなれているつもりでしたが今日の夜はなんだか変。新入会員の御三名様、これより楽しく長くおつき合いお願いします。サラさんマークス君ようこそ。大歓迎します。

木宮隆君 新会員の皆様ご入会心より歓迎申し上げます。又交換留学生の皆様ようこそ北クラブへいらっしゃいました。日本の良さを充分満喫して下さい。

中條耕二君 金子さん、布施さん、山中さんのご入会を心からご歓迎申し上げます。

斎藤正君 今、なぜタツミなのか、異色の経営者山口さんの人間性を改めて認識させられた新工場竣工祝賀会でした。益々ご発展を祈念します。

山本充君 布施さん、金子さん、山中さんご入会おめでとうございます。ドイツよりマークス・シュタインマイヤー君、サラ・チュバルツさん、よくいらっしゃいました。

長谷川恵慈君 新会員、留学生のみなさまを大歓迎いたします。

山崎勲君

梨本清一君 五十嵐川クリーンにご参加頂いた22名の皆様方に担当委員長として厚く御礼申し上げます。

布施和雄君 ボックスに協力して

堀川正幸君 新会員の皆さんならびに夏期交換留学生のお二人を歓迎します。

落合益夫君

山口龍二君 こなた様もどなた様もようこそ

佐藤義英君 先日は山口さんの竣工コンペお世話になりました。本日は新入会員3名の方と交換留学生を心より歓迎いたします。

柄沢憲司君 新会員の金子さん、布施さん、山中さん、入会を歓迎します。

馬場直次郎君 ドイツからの皆さんようこそ日本へおいで下さいました。ゆっくり日本をかんさ